

Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr

Kassel, 29.05.2007

Einführung Brötchentaste im Quartier Entenanger

Antrag der CDU-Fraktion

- 101.16.477 -

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird aufgefordert, im Quartier „Entenanger“ wie im Bereich Friedrich-Ebert-Straße die sog. „Brötchentaste“ einzuführen, die sich nach Aussagen der Einzelhändler in der Friedrich-Ebert-Straße bewährt und zu einer verbesserten Angebotsnachfrage geführt hat.

Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung.

Alfons Spitzenberg
Vorsitzender

Elisabeth Spangenberg
Schriftführerin